

undefined - dimanche 29 octobre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une cinquantaine de participants pour le loto des Toujours Jeunes



Alain, Dominique et Gérard, les trois gagnants de cartons pleins.

Depuis le premier loto des Toujours Jeunes en 2019, une sorte d'addiction s'est mise en place pour cette animation. De plus en plus d'adhérents sont intéressés.

C'est ainsi que le jeudi 26 octobre, une cinquantaine d'entre eux se sont retrouvés à la salle des Écoux pour le quatrième loto de l'histoire du club. Chacun était muni comme il se doit de cartons et de jetons.

Trois parties, primées à chaque ligne et pour les cartons pleins, ont été disputées. Les trois lauréats des cartons se sont vus offrir un cyclamen et des prix un peu plus conséquents. Une collation avec des bugnes concoctées par plusieurs bénévoles attendait les joueurs pour terminer l'après-midi.

Prochain rendez-vous du club : les bûches de Noël le 14 décembre. En attendant, les balades du mardi et les jeux de société du jeudi continuent à la salle du hameau de Pusignieu.